

Mondialisation.ca
Centre de recherche sur la mondialisation

English
italien español
srpski portuguese
العربية Deutsch

www.mondialisation.ca Concernant le CRM Contact Devenez membre Magasin en ligne



Le 7 juillet 2012

CONFÉRENCE: Rencontre du savoir. Les Enjeux de la mondialisation

Syrie : les opposants utilisent des grenades fabriquées en Suisse

- Accueil
- Articles Récents
- États-Unis
- Canada
- Amérique latine & Caraïbe
- Europe
- Afrique subsaharienne
- Russie et CEI
- Moyen Orient
- Océanie
- Asie



[Carte de France](#)

Carte Interactive de la France Lieux et Points d'Intérêt
gosur.com

Annonces Google

- Guerre USA OTAN
- Histoire, société et culture
- Crise économique mondiale
- Crimes contre l'humanité
- Environnement
- Pétrole, Gaz de schiste, Transnationales
- Pauvreté et inégalités
- Militarisation
- 11 sept. Guerre au
- Droits humains
- Loi et Justice
- Biotechnologie et OGM
- Droits des femmes
- Désinformation médiatique
- Politique et religion
- Nations Unies
- Science et médecine
- Services de renseignements

Mondialisation.ca, Le 6 juillet 2012

RIA Novosti - 2012-07-02

Envoyer cet article à un(e) ami(e)
 Imprimer cet article

0 10 3
Share Tweet

Les opposants armés luttant contre l'armée gouvernementale en Syrie se servent de grenades fabriquées par le groupe militaro-industriel suisse Ruag, annonce lundi le site du quotidien suisse SonntagsZeitung.



Syrie : les opposants utilisent des grenades fabriquées en Suisse.

Recherche

[Archives](#)[Index des Auteurs](#)
[RSS](#) | [Ce qu'est le RSS](#)

Visitez notre site web

GlobalResearchTV
GRTV
GLOBAL RESEARCH TV

Selon le journal, il s'agit de grenades Offensive OHG92 et SM 6-03-1. Jeudi dernier, elles ont été photographiées au nord de la Syrie par un journaliste couvrant le conflit du côté des opposants.

"Les rebelles m'ont montré leurs photos de caisses remplies de grenades de fabrication suisse. Ils affirment que les grenades de ce type sont en usage (dans les combats)" a indiqué le journaliste cité par le quotidien.

De son côté, le groupe Ruag a confirmé que *"les grenades prises en photo ont l'air d'avoir été fabriquées par le groupe"*. Un porte-parole du groupe a affirmé que le groupe n'avait pas réalisé de livraisons directes de ses grenades.

Une autre source a également confirmé que les combattants de l'*Armée syrienne libre (ASL)* étaient équipés de grenades suisses qui auraient pu être livrées en contrebande à partir de la Turquie.

Le quotidien *SonntagsZeitung* indique que livrer des armements dans les régions en conflit constitue une violation de la loi suisse sur les armes.

Le parlement suisse entend examiner les informations concernant les éventuelles livraisons de grenades en Syrie.

RIA Novosti , 2 juillet 2012.